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Em Mato Grosso já são 431.920 casos confirmados, sendo 
registrados 11.509 óbitos em decorrência da doença no Estado, nas últimas 
24 horas foram notificadas 2.363 novas confirmações. Dos 431.920 casos, 
12.523 estão em isolamento domiciliar e 406.115 estão recuperados. O 
boletim divulga ainda que há 488 pacientes internados em UTIs públicas e 
368 em enfermarias públicas. Página 06 

A ação se dará, por meio 
da Caravana da Expansão, que 
tem a intenção de estender os 
t r a b a l h o s  s o c i a i s ,  
desempenhados pelo Rotary, a 
outras regiões mato-grossense. 
Academias para Primeira Idade 
(APIs) serão implantadas em 
municípios de Mato Grosso até 
o final deste mês. O presidente 
da Assembleia Legislativa, 
deputado Max Russi (PSB), se 
reuniu com representantes do 
Rotary Club de Cáceres e do 
Distrito 4440 nesta segunda-
feira (14) para definir os 
encaminhamentos, através da 
Caravana da Expansão. 

     Página 03 

 Desde o início de 2021, 
uma parceria entre a Vara de 
Execuções Penais de Cáceres, 
Conselho da Comunidade, 
Poder Público Municipal e 
Estadual, Rotary Clube de 
Cáceres e empresas privadas 
tem garantido a qualificação de 
reeducandos para realização do 
trabalho intramuros, por meio 
de oficinas profissionalizantes 
de marcenaria, fabricação de 
blocos, costura e serralheria. 

O Grupo Especial de Segurança na Fronteira (Gefron) 
recuperou três veículos e uma motocicleta no fim de semana. Além 
disso, uma pessoa com mandado de prisão em aberto foi presa pelos 
operadores. As quatro ocorrências foram registradas entre os dias 13 
e 14 de junho. Página 04 

NOVO PROJETO

Max Russi e Rotary Club de Cáceres entregarão  
10 academias infantis em 7 municípios de MT 

CÁCERES

Reunião com o Presidente da ALMT, Deputado Max Russi  

  Foto: Divulgação  

Preparação de reeducando para mercado  
de trabalho concorre ao Prêmio Innovare 
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Reeducandos em 
trabalho intramuro   

Foto: Divulgação

SOLIDARIEDADE

Instituto Cometa doa cadeiras de  
roda e uma tonelada de alimentos  
 O Instituto Cometa nesta segunda-
feira (14) entregou 50 cadeiras de roda e 50 
cadeiras de banho ao Rotary Club de Cáceres 
Rio Paraguai. A doação integrará o Banco 
Ortopédico que atende a comunidade carente 
do município que necessita do empréstimo 
desses equipamentos.  Sempre parceiro dos 
clubes de serviço, também fez a doação de 1 
tonelada de alimento durante a Live Show de 
Solidariedade realizada pelo Rotary Club de 
Cáceres no sábado. 

Entrega das Cadeiras na Cometa Center Car   

 Foto: Divulgação 
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Inconformada com término de namoro, ex e amiga 
tentam matar jovem e atual namorada em Cáceres 
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COVID-19

Em 24h 2.363 pessoas foram diagnosticadas com covid   

Foto: Ilustrativa 

Veículos recuperados pelo Gefron 

  Foto: Gefron

HÓRUS/VIGIA
Gefron recupera quatro veículos e cumpre 
 mandado de prisão neste fim de semana 
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O Sol em Gêmeos recebe um 
tenso aspecto de Netuno em 
Peixes indicando um dia de 
confusões e mal entendidos, 
d e  p r o b l e m a s  n a  
comunicação.  Procure  

manter os pés bem firmes no chão, pois há 
risco de enganos, especialmente se estiver 
envolvido com acordos e negociações de 
contratos. 

O Sol em Gêmeos recebe 
um tenso aspecto de Netuno 
em Peixes indicando um dia 
em que você deve ficar 
l o n g e  d e  t r a n s a ç õ e s  
financeiras, especialmente 

as que envolvem possível aumento de seus 
rendimentos e lucros, pois sua percepção 
da realidade está comprometida. Adie 
decisões nesse sentido.

O Sol em seu signo recebe 
um tenso aspecto de Netuno 
em Peixes indicando um dia 
d e  c o n f u s õ e s  e  m a l  
entendidos, de dificuldade 
de compreensão clara, seja 

do que for. Por outro lado, você está mais 
romântico, mais voltado para as questões 
sutis que envolvem o amor e as artes. 
Foque seu olhar no mundo invisível.

O Sol em Gêmeos recebe 
um tenso aspecto de Netuno 
em Peixes indicando um dia 
d e  i n t e r i o r i z a ç ã o  e  
necessidade de silêncio e 

solitude, de distanciar-se do barulho social 
e de conversas vazias. O período pede 
contato com seu mundo sensível, com 
energias sutis e com o cuidado da saúde 
integral.

O Sol em Gêmeos recebe um 
tenso aspecto de Netuno em 
Peixes indicando um dia de 
confusões e mal entendidos, 
especialmente se estiver 
envolvido com reuniões e 

equipes de trabalho. O período pede 
cuidados redobrados com decisões 
definitivas, pois há uma forte tendência à 
ilusões e enganos.

O Sol em Gêmeos recebe um 
tenso aspecto de Netuno em 
Peixes indicando um dia de 
emoções e sensibilidade 
afloradas. O dia é ótimo para 
estar junto de quem ama, 

para romancear a vida. Se puder, adie as 
atividades práticas; deixe para depois a 
negociação de um projeto criativo.

O Sol em Gêmeos recebe 
um tenso aspecto de Netuno 
em Peixes indicando um dia 
em que você deve, se puder, 
tirar para si mesmo, para 
olhar com mais carinho 

para sua vida e fazer um contato mais 
sensível com sua vida espiritual. Quem 
sabe não é hora de buscar uma nova 
filosofia de vida?

O Sol em Gêmeos recebe 
um tenso aspecto de Netuno 
em Peixes indicando um dia 
e m  q u e  v o c ê  d e v e  
distanciar-se de novos 
i n v e s t i m e n t o s ,  

f i n a n c i a m e n t o s  e  p e d i d o s  d e  
empréstimos; os assuntos práticos, que 
envolvem dinheiro e trabalho, chegam 
com uma pitada de irrealidade.

O Sol em Gêmeos recebe 
um tenso aspecto de Netuno 
em Peixes indicando um dia 
confuso, especialmente no 
trabalho. Um projeto pode 

apresentar problemas e deve ser revisado. 
O dia é ótimo para dedicar-se a atividades 
que tragam equilíbrio à saúde integral, 
como o yoga e a meditação. Cuide de si 
mesmo.

O Sol em Gêmeos recebe um 
tenso aspecto de Netuno em 
seu signo indicando um dia 
d e  i n t e r i o r i z a ç ã o  e  
necessidade de envolvimento 
com sua vida doméstica e 

familiar. Você estará mais sensível e mais 
próximo dos seus. Adie, se puder, toda e 
qualquer negociação envolvendo a compra 
ou venda de imóveis.

O Sol em Gêmeos recebe um 
tenso aspecto de Netuno em 
Peixes indicando um dia de 
confusões e mal entendidos 
no trabalho. O dia pede 
d i s c e r n i m e n t o  e  

racionalidade diante de decisões 
impossíveis de serem adiadas. Procure 
adiar o pedido de promoção ou aumento, 
assim como reuniões muito importantes.

O Sol em Gêmeos recebe 
um tenso aspecto de 
N e t u n o  e m  P e i x e s  
indicando um dia de 
abertura do coração e maior 

envolvimento emocional com seus 
relacionamentos afetivos. Se puder, adie 
atividades práticas e procure estar perto 
de quem ama. Adie reuniões que 
envolvam acordos e negociações.

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

Nossos parabéns ao advogado Claudio Palmas Dias que 
celebrou data nova. Que a Paz, o Amor, a Saúde e a 
Prosperidades estejam presentes nos anos vindouros. Feliz 
Aniversário! 

Tim tim a Selma 
Ourives que brindou 
mais um ano de vida. 
Que esse dia se repita 
por muitos  anos 
s e n d o  s e m p r e  
f e s t e j a d o  c o m  
felicidades e saúde. 
Parabéns! 

Felicitações a rotariana Bernadeth 
Castrillon Lara, que amanhã colhe mais 
uma rosa no jardim da vida.  Parabéns 
por esse dia tão especial, muita alegria, 
paz e harmonia. Nosso brinde especial a 
você hoje e sempre.  

Comemoração em dose dupla, o casal 
Luiz Catelan e Sebastiana celebraram 
bodas de casamento recebendo dos 
amigos e familiares as felicitações pela 
data que marca 52 anos de uma união 
pautada no respeito, companheirismo e 
muito amor. E como não bastasse, nesse 
dia 18, o nosso querido Juiz de Paz 
completa 45 anos de profissão dedicados 
a Comarca de Cáceres, permanecendo 
até os dias de hoje desempenhando a 
função com amor, satisfação e respeito. 
Parabéns ao casal e ao competente 
profissional Luiz Catelan.  

Completando mais um ano de vida meu 
amigo de longas datas Gregório Garcia 
que celebrou com os amigos, familiares e 
colegas de trabalho. Que Deus lhe 
presenteie com muitas surpresas boas e 
muita saúde.  

*********

*********

A nova polemica que polariza SMJ 
aqueles que discutem varrer praia, ensacar 
fumaça, enxugar gelo e contradizem tudo, com 
certeza cansados de coçar aquilo, ultimamente 
vem criticando a eficiência e segurança 
máxima da urna eletrônica eleitoral, 
defendendo a impressão do voto, como se tal 
expediente fosse um antídoto eficaz contra as 
fraudes. Neste contexto existe até mesmo uma 
PEC (Projeto de Emenda Constitucional), 
aduzindo que o tal voto impresso via 
impressora acoplada à tradicional urna 
eletrônica com visor protegido e só a visão com 
acesso ao eleitor, mostrando a certeza do voto 
digitado. 

C o m o  d i t o  s u p r a ,  a l e g a ç ã o  
estapafúrdia, sem nenhuma necessidade, já 
que a urna eletrônica inaugurada em 1996 e 
usual a partir das eleições de 2.000, conta com 
todos dispositivos que asseguram segurança 
máxima, acima de qualquer suspeita, senão 
vejamos: teclas numeradas de 0 a 9, 
dispositivos para corrigir em caso de erro, 
confirma, para referendar os números do 
candidato e branco, no caso da neutralidade do 
eleitor.

Impossível portanto a tentativa e ou 
possibilidade de fraudes. Como se não 
bastasse, além da foto do candidato no visor, 
ainda foi ultimamente, adotada a biometria do 
eleitor. Toda esta parafernália engenhosa na 
simples urna, torna sem efeito a tentada 
minirreforma eleitoral com a pretensa 
impressão de voto nelas, ressalte-se já 
derrubada uma vez pelo STF. Afinal, a urna 
stand alone, funciona de forma independente, 
sendo os votos contados separadamente com a 
remoção do cartucho com os escrutínios 
registrados.

Some-se a urna não ser conectada à 
rede e a biometria, pode se afirmar 100% 
imune a hackers ou fraudes. Enfatize-se que 
em 25 anos, a urna eletrônica, em uso em 
outros 22 países além do pioneiro Brasil, nunca 

foi fraudada, pelo contrário, eliminou os 
escândalos político-eleitorais dos votos 
carneirinhos, formiguinhas, as cédulas com 
palavrões, adulteradas, os votos de mortos, etc. 

Quem fala pelos cotovelos aventando 
o retrocesso do voto impresso, deve ignorar o 
preço desnecessário com expediente vago, 
hoje em torno de R$ 2 bilhões. Já imaginaram 
quantas vacinas contra a Covid-19 daria para 
comprar com esta grana? Pois é, um preço no 
bolso de muitas vidas que podem e devem ser 
salvas nesta pandemia e que nada de proveito 
teria nas eleições, diante de uma urna com voto 
de confiança total.
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Antes do julgamento do mafioso Rusty 
Pirone, a principal testemunha é assassinada. Além 
disso, o ex-policial Tommy Vesey, que trabalha para o 
acusado, é encarregado de intimidar a jurada Valerie 
Alston, ameaçando a vida de seu filho.

Atemorizada, ela concorda em decidir por 
sua absolvição e, durante a discussão e decisão da 
causa, tentar criar dúvidas acerca da culpa do acusado 
nos demais integrantes do Corpo de Jurados. A missão 
restou exitosa. Logo depois, o zeloso promotor Daniel 
Graham descobre a influência exercida por Valerie no 
veredicto absolutório… Essa é a sinopse do drama 
judicial “Trial by Jury” (Tribunal sob suspeita”, no 
Brasil), dirigido por Heywood Gould e lançado 
mundialmente em 09 de setembro de 1994, que está na 
iminência de se tornar realidade em terras brasileiras. 

A Constituição Federal estabelece que a 
soberania dos veredictos é um dos princípios 
informativos do Tribunal do Júri. A última e definitiva 
palavra nos crimes de sangue pertence ao povo. Para 
que possa julgar com soberania é imprescindível que 
os juízes populares tenham acesso a todas as 
informações inerentes à apuração do fato criminoso, 
realizada em todas as fases (policial e judicial) da 
persecução penal do Estado. A sonegação de dados, 
informações ou provas ao Conselho de Sentença fere 
de morte a soberania dos jurados. 

Entretanto, o Novo Código de Processo 
Penal (PL 8045/2010), em trâmite no Congresso 
Nacional, prevê como única prova testemunhal válida 
aquela colhida diante dos jurados, durante o 
julgamento pelo Tribunal do Júri. Prevê também a 
violação ao princípio do sigilo das votações ao 
estabelecer o debate da causa entre os jurados como 
fase anterior à decisão do caso.  Será que tais 

mudanças contribuirão para o combate ao crime e à 
impunidade no Brasil, que é campeão de assassinatos? 

A resposta é um sonoro não. A razão é muito 
simples: atualmente, muitos dos acusados levados a 
julgamento pelo Tribunal do Júri integram 
organizações e facções criminosas, grupos de 
extermínios etc. 

Caso esse projeto se torne lei, nenhum 
esforço será preciso para verificar que no fim do túnel 
haverá escuridão total e sem estrelas.  Como a vida 
imita a arte e a arte imita a vida, o filme citado figurará 
como verdadeira profecia sobre o destino do Tribunal 
do Júri no país, qual seja, o princípio da soberania dos 
veredictos se converterá no princípio da soberania dos 
assassinos. 

Ora, só um insano, um irresponsável, um 
louco, um inconsequente, ou algo parecido, 
comparecerá no Tribunal do Júri e, na presença de 
todos, em alto e bom som, afirmará que o acusado é 
assassino. Se o fizer, a partir de então, sua vida e de 
seus familiares estarão em risco iminente. A tendência, 
portanto, é que pessoas normais, escaladas como 
testemunhas, em autodefesa e defesa de seus 
familiares, faltarão com a verdade. Optarão pelo 
silêncio probatório para não serem vítimas do silêncio 
tumular. Isso é óbvio! 

No mais, organizações criminosas e grupos 
de extermínios, que não respeitam as regras 
elementares do Estado Democrático de Direito, 
tampouco a vida humana, farão de tudo para 
inviabilizar qualquer depoimento contra um de seus 
membros. Assim, não medirão esforços para 
neutralizar testemunhas, inclusive por meio de queima 
de arquivo.  Não bastasse isso, o assédio ao jurado tem 
forte potencial de se tornar regra, através da 
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JUNHO VERMELHO
A campanha Junho Vermelho é uma iniciativa 
do movimento , criado em Eu Dou Sangue
2015. O movimento, além de homenagear os 
doadores de sangue, busca chamar a atenção 
de mais pessoas para a necessidade de 
também realizar esse gesto de generosidade. 
As cidades, aos poucos, começam a aderir à 
campanha, iluminando de vermelho seus 
principais monumentos e prédios no mês de 
junho. A exemplo o Ministério Público de 
Mato Grosso abraçou a causa e iluminou as 
fachadas das sedes das Promotorias de Justiça 
de Cuiabá e da Procuradoria Geral de Justiça, 
intensificando as medidas de incentivo à 
doação de sangue neste momento de 
pandemia entre membros, servidores e 
estagiários. A exemplo a UCT em Cáceres 
vem realizando campanha e presenteando os 
doadores com mimos para incentivar a 
doação de sangue.  

PINTURA MEIO FIO
Aprovado a indicação do vereador Celso 
Silva que solicita a pintura e ou repintura dos 
meios fios e instalação de sinalização vertical 
e horizontal de trânsito no polígono circulado 
pelas Avenidas 7 de Setembro e Getúlio 
Vargas, além da Rua dos Canários, na divisa 
dos bairros Centro e Cidade Alta. Em sua 
justificativa, o parlamentar destaca que a 
localidade registra grande quantidade de 
acidentes, muitos dos quais acontecem 
devido à falta de sinalização apropriada. Vale 
destacar que indicação teve o aval de todos os 
vereadores.  

PRESTAÇÃO DE CONTAS
Os professores da rede estadual de ensino que 
receberam recursos para a compra do 
computador portável, no primeiro lote que foi 
liberado no dia 31 de março, têm até o dia 30 
de junho para prestarem conta. Já os 
professores que receberam no 2º lote, no dia 
04/05, e os que receberam no 3º lote, no dia 
10/06, o prazo continua de 60 dias. Desde o 
início do “Programa de Aquisição de 
Notebooks e Custeio de Internet”, 17.915 
professores já receberam, em suas contas 
pessoais, o valor de R$ 3.500,00 para 
aquisição do computador portátil. Os 
investimentos do governo do Estado, por 
meio da secretaria de Estado de Educação 
(Seduc-MT), são de R$ 62.702.500,00. 

HORTA ESCOLAR
A atuante vereadora Valdeníria Dutra, em 
indicação solicitou da Secretaria Municipal 
de Agricultura a possibilidade de implantação 
do Programa "Horta Escolar" nas escolas 
municipais da zona rural.  A proposição diz 
respeito a um projeto criado e sancionado em 
2018 que aguarda sua implementação nas 
escolas. Com a indicação, a autora do projeto 
reitera a importância de executá-lo como 
meio de incentivar a educação e a preservação 
ambiental. 

CICLO DE LEITURA UFMT
A Universidade Federal de Mato Grosso 
(UFMT) deu início na segunda-feira,14, ao 
Ciclo de Minicursos intitulado “Leituras 
Literárias”. Serão 12 encontros, a ocorrer 
quinzenalmente, voltados a especificidades 
da obra de autores e autoras ou a temáticas 
literárias. Graciliano Ramos, Gonçalo 
Tavares, Maria Teresa Horta e Italo Calvino 
serão alguns dos escritores discutidos. Com 
participação certificada, as inscrições para o 
evento, realizado totalmente em formato 
online, são gratuitas e podem ser feitas pelo 
s i t e  
https://www.even3.com.br/leiturasliterarias. 
Os minicursos são organizados e promovidos 
pelo Grupo de Pesquisa Semióticas 
Contemporâneas (SEMIC) e pelo Programa 
de Pós-Graduação em Estudos de Linguagem 
(PPGEL) da UFMT, campus de Cuiabá, com 
o apoio da Mosaico Assessoria. Os encontros 
es tendem-se  a té  novembro ,  sendo 
transmitidos pelo canal do YouTube da 
Mosaico Assessoria, das 19 às 21h. 

intimidação para decidir pela impunidade e 
influenciar seus pares para o alcance de veredicto 
absolutório. 

Subtraída a prova testemunhal colhida na 
fase policial ou judicial e vulneradas a segurança e a 
independência do jurado em razão da quebra do sigilo 
das votações, os assassinos reunirão grandes chances 
de obter o que sempre tiveram em mente ao atacar a 
vida alheia, a impunidade.  Como dito, a soberania dos 
veredictos se converterá em soberania dos assassinos. 
Foram soberanos na eliminação de uma vida e serão 
soberanos para a obtenção da impunidade. A arte se 
converterá em vida real, a razão se transformará em 
terror e a justiça se transmudará em injustiça. 
Ninguém imaginaria que um filme estadunidense 
exibido em 1994 teria probabilidade de se tornar 
realidade no Brasil dos dias que correm. 

Por isso, é preciso que a vida seja alertada 
pela arte, sendo imprescindível que essas 
modificações deletérias ao procedimento dos crimes 
dolosos contra a vida sejam descartadas e alijadas do 
PL 8045/2010. Trata-se de medida necessária para 
evitar maior regresso no pacto civilizatório. 

Portanto, na forma em que se encontra, o 
Novo Código de Processo Penal está pronto para 
sacrificar a verdade nos altares dos interesses dos 
assassinos e afundar a justiça nas areias movediças da 
impunidade. Os assassinos ganharão a onipotência, 
tornando-se absolutamente soberanos, diante de um 
Tribunal do Júri fraco e impotente para a produção da 
justiça.
 ___***César Danilo Ribeiro de Novais é Promotor 
de Justiça do Tribunal do Juri no Estado de Mato 
Grosso e autor do livro “A Defesa da Vida no Tribunal 
do Júri”. 
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O Ministro Barroso do STF já se 
manifestou contrário a impressão do voto e 
com certeza, a maioria tupiniquim, jamais 
apoiaria ideia vaga e custosa. Se os políticos 
em sua maioria não correspondem a confiança 
popular, não se pode e nem se deve culpar o 
processo da urna eletrônica, funcional como 
deveria ser a política num país democrático. 
Portanto, na hora de encarar a maquininha, 
corrija em tempo se errar e confirme 
conscientemente os números de seu candidato 
após verificar a cara do fulano no visor. Se 
alguma fraude ocorrer será da sua mente auto 
hackeada pelas promessas eleitorais. 

Soberania dos Assassinos 

Voto de Confiança 
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 ação se dará, por meio da ACaravana da Expansão, 
que tem a intenção de 

estender os trabalhos sociais, 
desempenhados pelo Rotary, a 
outras regiões mato-grossense. 

Academias para Primeira 
Idade (APIs) serão implantadas 
em municípios de Mato Grosso 
até o final deste mês. O presidente 
da Assembleia Legislativa, 
deputado Max Russi (PSB), se 
reuniu com representantes do 
Rotary Club de Cáceres e do 
Distrito 4440 nesta segunda-feira 
( 1 4 )  p a r a  d e f i n i r  o s  
encaminhamentos, através da 
Caravana da Expansão. 

Conforme a governadora 
do Distrito 4440 do Rotary Club, 
Brígida Maria Fischer, estão 

parlamentar na ordem de R$ 2 
milhões, articulada pelo deputado 
Max Russi. 

“Esse  servirá  como 
p ro je to  p i lo to ,  pa ra  que  
futuramente nós possamos selar 
uma parceria com o poder 
público, para que possamos 
instalar as 90 academias da 
primeira idade restantes”, 
assegurou. 

O convênio se dará por 
meio do Rotary Club de Cáceres, 
onde  na  segunda- fe i ra  a  
presidente Rosane Michelis 
Saravy, assinou o ofício,   
protocolando junto ao Gabinete 
do Deputado Max Russi.  

O  p r e s i d e n t e  d o  
Parlamento está otimista quanto à 
expansão  do  pro je to  das  

sendo construídos 10 novos 
espaços em 7 cidades, sendo elas: 
Tangará da Serra, Juscimeira, 
Cáceres, Jaciara, Chapada dos 
Guimarães, Tesouro e Vale do 
São Domingos. “Estamos aqui, 
buscando essa parceria que já nos 
rendeu bons frutos, para que 
possamos levar esse benefício 
para o máximo de municípios”, 
confirmou. 

O atual coordenador da 
Caravana de Expansão, o 
g o v e r n a d o r  a n o  R o t á r i o  
2019/2020 Washington Calado, 
explica que a construção das APIs 
é uma extensão do projeto de 
implantação das 100 academias 
da Melhor Idade, que está 
contemplando 90 municípios, a 
p a r t i r  d e  u m a  e m e n d a  

sabe da importância desse projeto 
para a comunidade, pois muitas 
pessoas necessitam do uso desses 
equipamentos, que proporcionam 
ao cidadão acometido por 
limitações maior autonomia e 
menor dependência de seus 
familiares e cuidadores.  

Para o presidente do 
Rotary Alberto Garcete, o apoio 
das  empresas  pr ivadas  é  
f u n d a m e n t a l  p a r a  o  
desenvolvimento dos trabalhos 
rotários.  Na oportunidade 
agradeceu pela parceria.  

 Instituto Cometa nesta Os e g u n d a - f e i r a  ( 1 4 )  
entregou 50 cadeiras de 

roda e 50 cadeiras de banho ao 
Rotary Club de Cáceres Rio 
Paraguai. A doação integrará o 
Banco Ortopédico que atende a 
c o m u n i d a d e  c a r e n t e  d o  
município que necessita do 
e m p r é s t i m o  d e s s e s  
equipamentos.  

Sempre parceiro dos 
clubes de serviço, o Instituto 

Cometa também fez a doação de 1 
tonelada de alimento durante a 
Live Show de Solidariedade 
realizada pelo Rotary Club de 
Cáceres no sábado. 

Com a presença do 
empresário Francis Maris Cruz, 
do presidente do Rotary Alberto 
Freire Garcete, colaboradores e 
rotarianos, a cerimônia de entrega 
aconteceu na seda da Cometa 
Center Car.  

Francis que é rotariano 

artesiano, no Distrito de 
Horizonte D'Oeste, obra esta, 
que oferece água doce, potável e 
de qualidade para 139 famílias.  
“Estamos seguindo à risca a 
solicitação da prefeita Eliene, 
que determinou prioridade na 
solução de problemas de falta 
d'água.       

No nosso planejamento 
a i n d a  e s t ã o  p r e v i s t o s  
investimentos na melhoria do 
tratamento e distribuição de 
água nos distritos de Caramujo e 
Vila Aparecida”, informou Cida 
Silva. 

Para a prefeita Eliene 
Liberato, garantir o acesso à 
água aos moradores é reflexo do 
compromisso da gestão em 
oferecer melhores condições a 
todos os munícipes.     

“Ter água canalizada e 
tratada é uma necessidade 
básica de todas as famílias. 
Reafirmamos o pacto de 
trabalhar pela qualidade de vida 
de todos os cacerenses”, 
finalizou Eliene. 

 prefeitura de Cáceres, Aatravés da Autarquia 
Águas do Pantanal, está 

realizando a ampliação da rede de 
distribuição de água no Distrito 
Nova Cáceres e no Jardim 
Aeroporto. 
 Com investimentos de 
aproximadamente 600 mil reais, 
o projeto vai levar mais qualidade 
de vida à essas comunidades e 
melhorar significativamente o 
sistema de distribuição de água, 
principalmente na zona rural, 
contemplando centenas de 
famílias. 

Segundo a diretora da 
Águas do Pantanal, Maria 
Aparecida Nepomuceno Silva, a 
ação faz parte de uma deliberação 
da prefeita Eliene Liberato, para 
um projeto de extensão de rede e 
melhoria de distribuição de água 
na cidade e em distritos do 
município. 

Segundo Aparecida ,  
recentemente, com recursos 
próprios a Autarquia investiu na 
operacionalização de um poço 

exercício físico de forma 
divertida, melhorando a saúde 
da população desde cedo, 
combatendo o sedentarismo e a 
obesidade infantil, ampliando 
as  capacidades motoras,  
mentais e sociais das crianças”, 
avaliou.

academias infantis e acredita que 
as estruturas serão aliadas 
fundamentais para o cuidado e 
b e m - e s t a r  d a s  c r i a n ç a s ,  
principalmente no período pós-
pandemia. 

“Será um grande avanço, 
principalmente por estimular o 

Reunião e assinatura do ofício no gabinete    

Foto: Divulgação

NOVO PROJETO

Max Russi e Rotary Club de Cáceres entregarão  
10 academias infantis em 7 municípios de MT 

As APIs é uma extensão do projeto de implantação das 100 ATIs 

Redação c/ Assessoria 

SOLIDARIEDADE

Banco Ortopédico do Rotary ganha reforço de 
 100 cadeiras com doação do Instituto Cometa 
Da Redação 

Cadeiras integraram banco ortopédico do RC Rio Paraguai    

Foto: Divulgação

INVESTIMENTO

Prefeitura amplia distribuição de água no  
Distrito Nova Cáceres e Jardim Aeroporto 
Assessoria 

Ação integra projeto de extensão de rede e distribuição de água    

Foto: Assessoria
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Ascención  na  Bol ív ia  e  que 
receberiam R$ 5 mil por cada 
veículo. 

Diante dos fatos, os veículos 
e os suspeitos foram encaminhados à 
Delegacia de Fronteira (Defron), na 
c i d a d e  d e  C á c e r e s ,  p a r a 
providências que o caso requer. O 
prejuízo ao crime é estimado em R$ 
245 mil.  

Também no domingo, no 
município de Pontes e Lacerda, 
durante rondas, os policiais do 
Gef ron  loca l iza ram em uma 
residência que era utilizada por 
criminosos para esconder produtos 
ilícitos, um veículo Honda HRV que 
havia sido roubado neste mesmo dia 
em Cuiabá. Na casa também foi 
encont rada  uma motoc ic le ta 
Yamaha Lander sem placa, utilizada 
pelos criminosos para cometer 
outros delitos. 

Conforme informado via 
base Gefron, a suposta vítima do 
roubo, proprietária do veículo 
Honda HRV, tem envolvimentos na 
associação criminosa e fez uma 
comunicação falsa a fim de aplicar o 
“Golpe do Seguro”.  

a  m a d r u g a d i n h a  d e Nsegunda-feira, policiais 
militares atenderam uma 

ocorrência de tentativa de homicídio 
no Bairro Luz do Sol em Cáceres. O 
fato aconteceu na residência da 
vítima, localizada a Rua São Paulo.  

De acordo com a polícia ao 
chegar no local, o jovem M.H.L. de 
23 anos, saiu de sua casa portando 
uma faca, atendendo a ordem dos 
policiais para que largasse a arma e 
d e i t a s s e  a o  s o l o ,  o  q u e  f o i 
prontamente obedecido. Já a jovem 
E.V.E. de 23 anos, que também 
deixou a residência de posse de uma 
faca ignorou a ordem de parada, 
partindo pra cima dos policiais com 
a faca, sendo necessário efetuar um 
disparo de spark (arma de choque), 
para conte-la. A terceira pessoa a 
deixar a residência foi a uma 
adolescente de 16 anos, que também 
empunhava uma faca, mas de pronto 
obedeceu aos policiais e se livro da 
arma, deitando ao solo.  A vítima, 
M.H.L, relatou aos policiais que 
estava na residência com sua nova 
n a m o r a d a ,  q u a n d o  f o r a m 
surpreendidos pela ex que ainda 
t i nha  a s  chaves  da  po r t a ,  e 
juntamente com sua amiga, disse que 
iria mata-lo, partindo pra cima dele e 
da namorada, que conseguiu escapar 
e se trancar dentro do banheiro da 

m homem procurado pela UJustiça foi preso pela Polícia 
Civil, na segunda-feira (14) 

no município de Vila Bela da 
Santíssima Trindade, durante 
atendimento de uma ocorrência de 
disparo de arma de fogo. O suspeito 
de 39 anos estava com o mandado de 
prisão preventiva decretado pela 
Vara Única da Comarca de Vila Bela 
por lesão corporal no âmbito da lei 
de violência doméstica e familiar. 

As diligências iniciaram 
logo após a Polícia Civil ser 
acionada via aplicativo WhatsApp 
do plantão da unidade policial, sobre 
um homem que estava efetuando 
disparos de arma de fogo nos fundos 
da casa de uma mulher. De imediato, 
os policiais civis foram até o local 

situado na região central da cidade, 
onde foram realizadas buscas nas 
proximidades e avistado uma pessoa 
agachada no matagal tentando se 
esconder.  Ao perceber a presença 
dos investigadores, o suspeito saiu 
disparado e mesmo com a ordem de 
parada, desobedeceu e continuou a 
correr. Porém ele acabou sendo 
contido pela equipe.  Ele foi 
encaminhado até a Delegacia de Vila 
Bela da Santíssima Trindade para 
esclarecimentos, e em checagem no 
sistema, foi verificado o mandado de 
prisão preventiva expedida em 
desfavor do conduzido. Diante dos 
fatos, ele foi preso em cumprimento 
a o  m a n d a d o  j u d i c i a l  e 
p o s t e r i o r m e n t e  c o l o c a d o  à 
disposição do Poder Judiciário. 

c a s a .  N a  a ç ã o  o s  p o l i c i a i s 
arrombaram a porta para liberar 
E.L.R.D. de 19 anos, atual namorada 
da vítima.   A suspeita E.V.E. foi 
encaminhada a UPA para a retirada 
dos dardos do spark e após foi 
encaminhada ao CISC. O jovem, 
vítima da armação, ainda informou 
aos policiais que se encontrava 
separado há seis meses e que as duas 
suspeitas começaram a esmurrar a 
porta do banheiro, bem como aplicar 
golpes de faca na porta. Diante dessa 
situação, ele que estava do lado de 
fora tentando defender a namorada, 
foi agredido. Porém a jovem 
trancada no banheiro, conseguiu 

ligar para um amigo pedindo 
socorro.  

Ele ainda informou que 
conseguiu tirar a faca das mãos das 
suspeitas, mas elas pegavam outros e 
a todo custo queriam matar sua 
namorada, e diziam que depois que 
matassem ela, matariam ele também.  

A confusão só parou com a 
chegada da polícia que presenciou 
toda a cena, encontrando o jovem 
com vários ferimentos por todo o 
corpo  e  a  r e s idênc ia  e s t ava 
bagunçada e com várias manchas de 
sangue.  Todos os envolvidos foram 
encaminhados ao CISC para registro 
e providências que o caso requer.  

 G r u p o  E s p e c i a l  d e OSegurança na Fronteira 
(Gefron) recuperou três 

veículos e uma motocicleta no fim 
de semana. Além disso, uma pessoa 
com mandado de prisão em aberto 
foi presa pelos operadores. As quatro 
ocorrências foram registradas entre 
os dias 13 e 14 de junho.  

A primeira ocorrência foi 
registrada no domingo (13), às 13h, 
no município de Porto Esperidião, 

durante patrulhamento na região da 
comunidade de Buritis. Na ocasião 
os policiais realizaram abordagem a 
uma caminhonete Toyota/Hilux 
SW4 e um veículo VW/Saveiro 
Cross.  

Após checagem via base 
Gefron, foi constatado que os 
veículos eram produtos de roubo. 
Durante conversa com os agentes, os 
condutores relataram que levariam 
os  ve ícu los  a té  a  c idade  de 

Diante dos fatos, os veículos 
foram entregues na Central de 
Flagrantes da Polícia Civil do 
município.  Nesta ocorrência, 
estima-se um prejuízo de R$ 96 mil 
ao crime.   Já nesta segunda-feira 
(14), por volta de 1h, em Porto 
Esperidião, os agentes da fronteira 
durante patrulhamento pela BR-174, 
abordaram um carro Fiat Toro de cor 
prata. Após checagem via base 
Gefron, foi constatado que o veículo 
tinha um Boletim de Ocorrência por 
estelionato e furto/roubo, na cidade 
de Goiânia (GO).  

O  s u s p e i t o  j á  t i n h a 
antecedente criminal por lesão 
corporal. Ele e o veículo foram 
encaminhados à Delegacia Especial 
de  F ron te i r a  (Def ron) ,  pa ra 

providências que o caso requer. O 
prejuízo ao crime foi estimado em 
R$ 98 mil.  
Mandado de prisão  - Dando 
continuidade ao fim de semana, na 
t a r d e  d o  d o m i n g o  ( 1 3 ) ,  o s 
operadores de fronteira durante 
patrulhamento pela MT-265, no 
município de Porto Esperidião, 
abordaram um veículo Fiat/Uno 
Mille Way. Após checagem via base 
Gefron, foi constatado que o 
condutor possuía um mandado de 
prisão em aberto, expedido pela 
Comarca do município de Cáceres.    
O suspeito tem passagem por 
h o m i c í d i o .  E l e  f o i  p r e s o  e 
encaminhado à Delegacia Especial 
de Fronteira (Defron) de Cáceres, 
para providências que o caso requer. 

HÓRUS/VIGIA

Gefron recupera quatro veículos e cumpre 
 mandado de prisão neste fim de semana 

A atuação do grupo combate crimes transfronteiriços 

Assessoria 

Veículo recuperado no domingo,13 

Foto: Gefron

O suspeito se escondeu, mas acabou detido  

Foto: Divulgação

NO XILINDRÓ
Polícia Civil prende homem com mandado 
 por violência doméstica em em Vila Bela 

TENTATIVA DE HOMICÍDIO

Inconformada com término de namoro, ex e amiga 
tentam matar jovem e atual namorada em Cáceres 
Da Redação 

No chão muitas marcas de sangue e objetos jogados e quebrados  

 Foto: PMMT
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esde o início de 2021, uma Dparceria entre a Vara de 
Execuções Penais de 

Cáceres, Conselho da Comunidade, 
Poder Público Municipal  e 
Estadual, Rotary Clube de Cáceres e 
empresas privadas tem garantido a 
qualificação de reeducandos para 
realização do trabalho intramuros, 
p o r  m e i o  d e  o f i c i n a s  
profissionalizantes de marcenaria, 
fabricação de blocos, costura e 
serralheria. 

“Formação e Trabalho na 

profissionalização para os 350 
r e e d u c a n d o  d o  C e n t r o  d e  
Ressocialização de Cáceres (CRC) 
garante que eles possam prestar 
serviços essenciais à sociedade, 
ainda durante o cumprimento da 
pena, e ao mesmo tempo prepará-
los para o mercado de trabalho 
formal quando alcançarem a 
liberdade, além de oportunizar aos 
recuperandos a reparação dos danos 
causados à sociedade. 

“O intuito é promover 
práticas não só que contribuam para 
o aperfeiçoamento, aprimoramento 
da Execução Penal, oportunizando-
se melhoria na da qualidade de vida 
dos atores do sistema penal, 
g a r a n t i n d o - l h e s  d i r e i t o s  
constitucionais em homenagem ao 
princípio da dignidade da pessoa 
humana, mas também, deixar um 
legado para a sociedade cacerense 
cujos impactos contribuam na 
construção de uma sociedade mais 
jus ta ,  ef ic iente ,  pacíf ica  e  
igualitária”, explica a magistrada. 

Para desenvolver o projeto, 
a magistrada conta com o apoio do 
presidente do Conselho da 
Comunidade de Cáceres, Juliano 
Alves, da direção do CRC, Nelson 
Ortega, vice-presidente do CCC e 
enfermeira da unidade prisional 
masculina, Deuzuita Barbosa de 

Perspectiva da Lei de Execução 
Penal e dos Direitos Humanos” é a 
segunda iniciativa de Cáceres 
selecionada para concorrer ao 18º 
Prêmio Innovare, desta vez na 
categoria Justiça e Cidadania. A 
primeira prática selecionada para a 
premiação nacional é na categoria 
Ju i z :  “Saúde  d ig i t a l :  uma  
alternativa para a saúde integral da 
pessoa privada de liberdade”. 

A juíza da 1ª Vara Criminal 
de Cáceres, Helícia Vitti Lourenço, 
explica que promover oficinas de 

Medeiros, Rotary Club de Cáceres, 
prefeitura municipal e secretário 
a d j u n t o  d e  A d m i n i s t r a ç ã o  
Penitenciária de Mato Grosso, Jean 
Carlos Gonçalves. 

“É gratificante estimular o 
Conselho da Comunidade, órgão da 
execução penal, a empreender 
melhorais sociais como reformas e 
confecções de carteiras escolares, 
uniformes, cadeiras de roda, cestas 
de lixos entre outras atividades, com 
a mão de obra profissionalizante por 
intermédio dos serviços aprendidos 
e prestados pelas pessoas privadas 
de liberdade à sociedade e região”, 
avalia. 

“Para além dos aspectos 
individualizados, o projeto trabalha 
também em prol do coletivo, no 
sentido de criar e melhorar os 
espaços públicos com as confecções 
de garrafas PET gigantes de aço 
para coletar o lixo e confeccionar 
parques de diversão para toda a 
sociedade”, afirmou o presidente do 
Conselho da Comunidade de 
Cáceres. 
Prêmio Innovare - Desde sua 
criação, em 2004, o Prêmio 
Innovare vem trabalhando para 
identificar e colocar em evidência 
iniciativas que trazem inovações e 
contribuem para o aprimoramento 
da justiça. 

 A o  t o d o ,  j á  f o r a m  
premiadas 240 práticas, entre mais 
de 7 mil trabalhos, em diferentes 
áreas da atuação jurídica. Todas as 
iniciativas selecionadas são 
incluídas no Banco de Práticas do 
Innova re .  E l a s  podem se r  
consultadas gratuitamente no site 
www.premioinnovare.com.br,  
através de buscas por palavra-
chave, edição e categoria em que 
foram inscritas, local de origem e 
status (premiada, homenageada ou 
deferida). 

O Prêmio conta com o apoio 
de instituições parceiras que 
colaboram para a credibilidade e 
prestígio da premiação. Entre elas 
estão a Associação dos Magistrados 
Brasileiros (AMB), Associação 
Nacional  dos  Membros  do  
Ministério Público (Conamp), 
A s s o c i a ç ã o  N a c i o n a l  d a s  
Defensoras e Defensores Públicos 
(Anadep), Associação dos Juízes 
Federais (Ajufe), Conselho Federal 
da OAB, Associação Nacional dos 
Procuradores  de  Repúbl ica  
(ANPR), Associação Nacional dos 
Magistrados da Justiça do Trabalho 
(Anamatra), conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) e a Secretaria 
Nacional de Justiça do Ministério da 
Justiça e Segurança Pública, com o 
apoio do Grupo Globo. 

Modelo de lixeira em formato de garrafa para as praças públicas  

Foto: Divulgação

O projeto trabalha também em prol do coletivo,   no sentido de criar e melhorar os espaços públicos 

CÁCERES

Preparação de reeducando para mercado  
de trabalho concorre ao Prêmio Innovare 
Assessoria 
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atendimento ao público não 
presencial; 
d )  a d o ç ã o  d e  m e d i d a s 
preparatórias para a quarentena 
obrigatória,  iniciando com 
incentivo à quarentena voluntária 
e  outras  medidas julgadas 
adequadas pela autoridade 
municipal para evitar a circulação 
e aglomeração de pessoas. 
Nível de Risco MUITO ALTO 
a )  i m p l e m e n t a ç ã o  e / o u 
manutenção de todas as medidas 
previstas para os Níveis de Risco 
B A I X O ,  M O D E R A D O  e 
ALTO; 
b )  q u a r e n t e n a  c o l e t i v a 
obrigatória no território do 
Município, por períodos de 10 
( d e z )  d i a s ,  p r o r r o g á v e i s , 
m e d i a n t e  r e a v a l i a ç ã o  d a 
autoridade competente, podendo, 
inclusive, haver antecipação de 

Outras 114 cidades estão 
classificadas na categoria alta 
p a r a  a  c o n t a m i n a ç ã o  d o 
coronavírus. Nenhum município 
foi  classif icado com risco 
moderado ou baixo para a Covid-
19. 
Confira as medidas para a 
classificação de risco Alto e 
Muito Alto: 
Nível de Risco ALTO 
a )  i m p l e m e n t a ç ã o  e / o u 
manutenção de todas as medidas 
previstas para os Níveis de Risco 
BAIXO e MODERADO; 
b )  p r o i b i ç ã o  d e  q u a l q u e r 
atividade de lazer ou evento que 
cause aglomeração; 
c) proibição de atendimento 
presencial em órgãos públicos e 
concessionárias de serviços 
p ú b l i c o s ,  d e v e n d o  s e r 
d i spon ib i l i zado  cana i s  de 

m Mato Grosso já são E4 3 1 . 9 2 0  c a s o s 
c o n f i r m a d o s ,  s e n d o 

registrados 11.509 óbitos em 
decorrência da doença no Estado, 
nas últimas 24 horas foram 
n o t i f i c a d a s  2 . 3 6 3  n o v a s 
confirmações. Dos 431.920 
c a s o s ,  1 2 . 5 2 3  e s t ã o  e m 
isolamento domiciliar e 406.115 
estão recuperados. 

O boletim divulga ainda 
que há 488 pacientes internados 
em UTIs públicas e 368 em 
enfermarias públicas. A taxa de 
ocupação está em 91,73% para 
UTIs adulto e em 42% para 
enfermarias adulto. 

Dentre os dez municípios 
com maior número de casos de 
Covid-19 estão: Cuiabá (89.965), 
Rondonópolis (31.443), Várzea 
Grande (29.353), Sinop (20.962), 
Sorriso (14.953), Tangará da 
Serra (14.828), Lucas do Rio 
Verde (13.229), Primavera do 
Leste (11.021), Cáceres (9.308) e 
Alta Floresta (8.216). 

O documento apresenta 
que 27 municípios registram 
classificação de risco muito alto 
para o coronavírus. São eles: 
Á g u a  B o a ,  A r a g u a i n h a , 
Arenápolis, Barra do Bugres, 
Barra do Garças, Cáceres, Campo 
Novo do Parecis, Campo Verde, 
Cláudia, Confresa, Guiratinga, 
Itanhangá, Juína, Lucas do Rio 
Verde, Luciara, Nova Mutum, 
Peixoto de Azevedo, Primavera 
do Leste, Rondonópolis, Santa 
Rita do Trivelato, Santo Antônio 
do Leste, São José do Povo, 
Sapezal, Sorriso, Tangará da 
Serra, Torixoréu e Vila Rica. 

escavação e construção dos 
viveiros. 
O Secretário de Agricultura 
Vilson Sato, comemora o início 
da atividade, que visa construir os 
viveiros. “Com isso promovemos 
o melhoramento e fortalecimento 
d a  a g r i c u l t u r a  f a m i l i a r , 
aumentando à oferta de produção 
da piscicultura e com isso agregar 
mais renda às famílias rurais”, 
observou Sato. 

Para prefeita Eliene a 
confecção de tanques vai garantir 
a otimização da produção de mais 
uma fonte  de  a l imentação 
e s s e n c i a l ,  o  p e s c a d o ,  e m 
pequenas e médias propriedades 
agrícolas no município de 
Cáceres. “Em parceria com os 
p e q u e n o s  p r o d u t o r e s , 
conseguimos incentivar a cadeia 
produtiva do pescado, para que 
este alimento rico em proteínas e 
que faz parte da cultura regional, 
possa ser inserido no cardápio da 
família com mais frequência”, 
finalizou Eliene. 

A retomada começou pela 
comunidade rural Paiol. 
Segundo o Coordenador de 
agricultura Ronaldo Damascena, 
em cada propriedade podem ser 
construídos três mil metros 
quadrados de tanques, divididos 
em no máximo três açudes. 

Damascena informa que a 
prefeitura disponibil iza os 
maquinários, em especial a 
escavadeira hidráulica, para 

 om o objetivo de agregar Cvalor  à  produção de 
pescado e incentivar o 

pequeno produtor a ter mais uma 
alternativa econômica de renda 
na sua propriedade, a Secretaria 
Municipal de Agricultura e 
Desenvolvimento Econômico, 
volta a confeccionar tanques em 
parceria com sitiantes, em áreas 
de até quatro módulos fiscais, 
equivalentes a 80 hectares. 

feriados para referido período; 
c) suspensão de aulas presenciais 
e m  c r e c h e s ,  e s c o l a s  e 
universidades; 
d) controle do perímetro da área 
de contenção, por barreiras 
sanitárias, para triagem da 
entrada e saída de pessoas, 
ficando autorizada apenas a 
circulação de pessoas com o 
objetivo de acessar e exercer 
atividades essenciais; 
e) manutenção do funcionamento 
apenas dos serviços públicos e 
atividades essenciais; 
§1 º  A t ing ida  de t e rminada 
classificação de risco, as medidas 
de restrição correspondentes 
devem ser aplicadas por, no 
mínimo, 10 (dez) dias, ainda que, 
n e s t e  p e r í o d o ,  o c o r r a  o 
rebaixamento da classificação do 
Município. 
§2º Os municípios contíguos 
devem ado ta r  a s  med idas 

r e s t r i t i v a s  i d ê n t i c a s , 
correspondentes às aplicáveis 
aquele que tiver classificação de 
risco mais grave. 
§3º Os Municípios poderão 
adotar medidas mais restritivas 
do que as contidas neste Decreto, 
desde que justificadas em dados 
concretos locais que demonstrem 
a necessidade de maior rigor para 
o controle da disseminação do 
novo coronavírus. 
Art. 6º O funcionamento de 
parques públicos estaduais 
s e g u i r á  a s  r e s t r i ç õ e s 
estabelecidas pelos Municípios 
em que se encontrem e, na 
ausência de normas a este 
respeito, poderão ser utilizados, 
d e s d e  q u e  o b s e r v a d o  o 
distanciamento mínimo de 1,5m 
entre as pessoas, ficando vedado 
o acesso sem o uso de máscara de 
proteção facial. 

nd iava í  fo i  o  mun ic íp io Iescolhido para dar início à 
terceira edição do “Circuito 

Empreendedor”, projeto realizado 
p e l a  S e c r e t a r i a  A d j u n t a  d e 
Desenvolvimento do Ecossistema 
Empreendedor sob a chancela da 
S e c r e t a r i a  d e  E s t a d o  d e 
Desenvolvimento Econômico de 
Mato Grosso (Sedec-MT), que tem  
como obje t ivo  incent ivar  os 
pequenos negócios no Estado. 

A a ç ã o  f a z  p a r t e  d o 
programa “Pensando grande para os 
pequenos” desenvolvido pela 
secretaria com parceiros como os 
integrantes do Sistema S, federações 
represen ta t ivas ,  ins t i tu ições 
financeiras e entidades públicas. 

As oficinas presenciais que 
vão ocorrer no dia 8 de julho, na 
Escola Municipal Arthur Mezanini, 
das 8h às 18h, visam atender a 
participantes dos 14 municípios que 
compõem o consórcio Nascente do 
Pantanal. 

Na ocasião, os futuros 
e m p r e e n d e d o r e s , 
microempreendedores individuais e 
empresários de pequeno porte vão 
obter informações sobre como é 
feito o registro de uma empresa, 
quais as linhas de crédito disponíveis 
para o setor escolhido, obter noções 

de empreendedorismo, bem como 
outros conhecimentos voltados ao 
desenvolvimento de negócios. 

Conforme o secretário 
Adjunto de Desenvolvimento do 
Ecossistema Empreendedor, Celso 
Banazeski, essa é uma política 
pública de apoio aos pequenos 
n e g ó c i o s  c o m  f o c o  n o 
d e s e n v o l v i m e n t o  s o c i a l  e 
sustentabilidade econômica. 

“ C o m  o  c i r c u i t o 
e m p r e e n d e d o r  l e v a m o s  a 
informação até  a  ponta  para 
fomentar os pequenos negócios, 
afinal são eles que fazem a economia 
girar nos municípios e geram 67% 
dos empregos formais no Estado. 
Criamos essa política para diminuir 
as desigualdades sociais e dar 
opor tunidade  a  quem dese ja 
empreender”, ressalta Banazeski. 
Proteção  - Embora seja um evento 
p resenc ia l ,  o  ambien te  se rá 
controlado atendendo às normas de 
b iossegurança  e  combate  ao 
coronavírus. Além do número 
limitado de pessoas por sala, no local 
estará disponível um totem com 
álcool gel, medidor de temperatura e 
máscara de proteção dos presentes. 

O calendário de atividades 
do Circuito Empreendedor se 
estenderá até março de 2022. 

COVID-19

MT registra 431.920 casos e 27 municípios 
estão com risco muito alto de contaminação  

Taxa de ocupação está em 91,73% para UTIs e 42% para enfermarias  

Redação c/ Assessoria 

Nenhum município apresenta nível moderado ou baixo    

Foto: Divulgação

OPORTUNIDADE

Indiavaí irá receber Circuito 
Empreendedor dia 8 de julho 
Assessoria 

OBRAS

Prefeitura retoma construção de tanques 
para piscicultura em pequenas propriedades 
Assessoria 

Tanques vão garantir a otimização da produção    

Foto: Assessoria 

A ação faz parte do programa Pensando grande para os pequenos   

 Foto: Assessoria

Cáceres-MT, 16 e 17 de junho de 2021

sendo fortemente cobrados, 
vigiados, respeitando a vida das 
pessoas e ao mesmo tempo 
reascendendo a nossa economia de 
uma forma muito interessante”, 
afirmou. 

Somente no dia do jogo 
foram empregados quase 140 
servidores para a segurança 
pública do evento. São membros 
da Polícia Militar, Politec, Polícia 
Penal, Polícia Judiciária Civil, 
Corpo de Bombeiros, Polícia 
Federal, Polícia Rodoviária 
Federal e Agência Brasileira de 
Inteligência (Abin). Além de 
outros 23 servidores integrantes da 
Defensoria Pública, Secretaria de 
Estado de Segurança Pública, 
Ministério Público e Poder 
Judiciário, por meio do Juizado do 
Torcedor e de Grandes Eventos. 

Ao todo serão cinco 
partidas em Cuiabá. Além do jogo 
entre Colômbia e Equador, o 
estádio receberá a partida entre 
Chile e Bolívia nesta sexta-feira 
(18), Uruguai e Chile jogam no dia 
21, Bolívia e Uruguai no dia 24, e 
Bolívia e Argentina no dia 28. 
Todos os jogos são pela fase 
classificatória. (Com informações 
SN e Assessoria) 

alegando problemas sanitários.  
Colômbia e Equador disputaram a 
primeira partida na Arena Pantanal 
neste domingo, com vitória do 
time colombiano, por 1 a 0, com 
gol de Cardona.  

O jogo aconteceu de 
portão fechado devido a Covid-19 
e não foi registrado nenhum 
incidente e nem ocorrência 
policial, seguindo conforme o 
planejamento elaborado pela 
Câmara Temática de Grandes 
Eventos.  

Para Beto Dois a Um, o 
evento deu show de segurança e o 
estádio que foi construído para a 
Copa de 2014 voltou a ganhar 
protagonismo e que a competição 
continental reaquece a economia 
de Cuiabá. 

“Foi um dia especial para a 
n o s s a  A r e n a  P a n t a n a l ,  
participando da Copa América. O 
pontapé inicial foi dado com um 
jogo muito bacana entre Colômbia 
e Equador que colocou a Arena 
Pantanal de volta entre os 
protagonistas dos aparelhos 
esportivos do Brasil e da América 
do Sul. O evento é realizado com 
muita segurança, com todos os 
protocolos sanitários vigentes 

 comandante do Nova OMutum,  Wil l iam de 
Mattia, classificou a 

primeira vitória por 2 a 0, sobre o 
Jaraguá,  no estádio  Doilio Wons, 
pelo Campeonato Brasileiro da 
Série D, como dia histórico, 
ressaltou a juventude da equipe e 
disse que o clube será lembrado 

por seu começo, que vem de 
conquistas com os títulos, 
consecutivos, de segunda e 
primeira divisão do Mato-
grossense. 

“Foi um grande jogo, 
contra uma grande equipe do 
futebol goiano. Ano passado fez 
um campeonato muito bom, todas 

as equipes no brasileiro são 
competitivas. Domingo, também 
foi um dia histórico. Primeira 
vitória do Nova Mutum, um clube 
tão jovem, com dois anos de 
existência e fazendo um grande 
feito. Estou muito feliz. Tenho 
certeza que todos vão se lembrar 
de como o Mutum foi construído”, 
resumiu o treinador. A vitória 
garantiu os três primeiros pontos 
ao Azulão da Massa que perdeu 
por 3 a 1, na estreia da competição 
nacional para o Aparecidente, no 
Aníbal Toleto. Dema destacou que 
agora o foco e manter o trabalho 
para enfrentar o Brasiliense, em 
Brasília, no próximo sábado, pela 
terceira rodada da Série D. 

Outro representante de 
Mato Grosso na competição é o 
União que empatou em 3 a 3, com 
Goianésia no estádio Valdir 
Oliveira. 

O Colorado vinha de 
empate em 1 a 1, com o Porto 
Velho. 
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uito comemorado pelo Msecretário de Estado de 
Cultua, Esporte e Lazer, 

Alberto Machado (Beto Dois a 
Um), a realização do primeiro jogo 
da Copa América em Cuiabá, 

cidade escolhida para sediar a 
competição depois que Colômbia 
e Artentina desistiram de ser sede 

FASE CLASSIFICATÓRIA

Secretário comemora 1º jogo da Copa América  
em Cuiabá, time colombiano venceu o Equador 
Da Redação 

O jogo aconteceu de portão fechado devido a Covid-19 e não foi registrado nenhum incidente e nem ocorrência policial

Beto Dois a Um, secretário Estadual de Cultua, Esporte e Lazer  

 Foto: Mayke Toscano

SÉRIE D

Treinador do Nova Mutum classifica  
1ª vitória no Brasileiro como histórica 
David Murba/SN 

Nova Mutum garante 3 primeiros pontos   

Foto: Assessoria
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